

Allschwil, 12.10.2020

## Dringliche Motion «Nachanalyse Lindenplatzabstimmung»

### Antrag

Nach §43 Abs. c des Geschäftsreglements beauftragt der Einwohnerrat den Gemeinderat innerhalb der gemeinderätlichen Budgetkompetenz eine repräsentative Nachabstimmungsanalyse zur Lindenplatzabstimmung vom 27.10.2020 vorzugsweise bei einem spezialisierten Forschungs- und Meinungsinstitut (z.B. gfs.bern, Sotomo) in Auftrag zu geben.

### Begründung

Mittels einer fundierten Nachanalyse der Lindenplatzabstimmung sollen die Beweggründe und deren Bedeutung zum Abstimmungsentscheid erhoben und analysiert werden. Diese Erkenntnisse sollen der Einwohnergemeinde für zukünftige Entscheide dienen.

Der Antrag zur Dringlichkeit wird dadurch beansprucht, dass eine Nachanalyse einer Abstimmungsvorlage zeitig erfolgen soll.

Im Namen folgender einwohnerrätlichen Fraktionen

Beatrice Stierli, CVP

Andreas Bärtsch, FDP

Etienne Winter, SP

Henry Vogt, SVP